が追いってオペーション

ひったくり事件多税!!

7月 14 日の夜は南柏駅周辺においてひったくりが 2 件発生しました。 犯人は、いずれもスクータータイプのバイクを使用しており、*徒歩の女性*を狙い、 後方から追い抜きざまに、バッグをひったくり、そのまま逃げていきました。 "手荷物は歩道側に『もち』カエル"を徹底しましょう。

ひったくり防止"ちばカエル作戦"推進中!!

- ・バッグはたすきに『かけ』カエル
- ・手荷物は歩道側に『もち』カエル
- ・バイクの音には『ふり』カエル
- ・自転車のカゴにはカバーを『つけ』カエル

以上の4箇条を覚えて実践しましょう!



防犯対策 ~ 犯罪は他人事ではありません! ~

自転車前かごには、必ず「ひったくり 防止ネット」を付ける!(防止ネットが ない場合は、バッグの上に雑誌等を置く ことによっても被害を防ぐことができます。 徒歩の場合、バッグは必ず車道と反対 側に持つ!(たすきがけできるバッグは、 たすきがけしましょう。)

メールをしながら、音楽を聴きながらは、 後方に対する**注意が散漫になり危険です**。

夜間に暗い場所などを通る場合は、後方に 注意して通るよう心がけましょう!



必ず実行しよう!!



柏警察署

7 1 4 8 - 0 1 1 0